



あずまの

令和5年7月20日
横浜市立東野中学校
学校だより
校長 伊藤 邦彦

宿泊行事を終えて

校長 伊藤 邦彦

5月は、1年生自然教室・2年生鎌倉校外学習・3年生が修学旅行とどの学年も校外学習が行われました。5月20日から22日にかけて京都奈良方面へ3年生の修学旅行に行ってきました。1日目は奈良公園を中心に班別行動を行いました。土曜日ということもあり観光客が大勢いる中での活動となりましたが、どの班もまとまってしっかりと行動していました。2日目は京都の班別行動でした。金閣寺の入場口には開門前から多くの観光客が並び、予定していた時刻の路線バスが満員で乗車することができずに次のバスを待つ班もあったようです。帰着が一番遅い班でも次の活動の10分前には到着することができ、多くの班が予定時刻には帰着していました。3年生の行動力に感心させられました。天候に恵まれ様々な体験ができた3日間でした。

さて、東野中学校運営協議会を立ち上げました。学校運営協議会は、学校教育目標や社会に開かれた教育課程を実現するために、学校と保護者や地域の方々と子どもをともに育てていくことが目的です。

学校運営協議会の令和5年度メンバーを紹介いたします。

委員

	役職	氏名	カテゴリ	備考
1	会長	大柴 正清	地域住民	瀬谷第4地区地区連合自治会 会長
2	副会長	木村 一夫	地域住民	相沢町内連合会 会長
3	副会長	大坪 陸男	地域住民	細谷戸連合町内会 会長
4	委員	小林 幸宏	学識経験者	横浜瀬谷高等学校 校長
5	委員	北村 克久	学識経験者	元横浜市立学校 校長
6	委員	竹生田 明子	学校運営に資する活動を行う者	コミュニティースクール 館長
7	委員	志水 隆一	保護者	PTA会長
8	委員	丸山 麻衣	保護者	PTA副会長
9	委員	向山 亜由美	保護者	PTA書記
10	委員	伊藤 邦彦	設置校の学校長	設置校校長

事務局

	役職	氏名	カテゴリ	備考
1	代表	中畝 洋平	副校長	
2	企画進行	渡邊 稔	教務主任	
3	報告	石曾根 照美	1学年主任	
4	報告	石川 一貴	2学年主任	
5	報告	鈴木 麻衣	3学年主任	
6	記録	矢羽田 将史	生徒指導専任	

体育祭（6月15日）を終えて

今年の体育祭は3年ぶりに個人種目を含む全種目での開催、うまくいくか実行委員長として心配でしたが、みなさんの協力によって無事に終わることができてホッとしています。ありがとうございました。

3年生は最後の体育祭となりましたが、どのクラスも一丸となって全力で戦うことができ、大満足な体育祭だったと思います。

また、先輩方から受け継いだ体育祭の伝統を、無事につなぎ終え、これからの1,2年生の活躍と東野中学校の良き伝統が引き継がれていくことを期待しています。

僕の「ちょっと待ったから！」の声に雨の中、全校生徒で踊った「ジャンボリミッキー」は忘れられない大切な思い出となりました。

体育祭実行委員長 3年1組 男子生徒



1年生 自然教室 ～冒険の始まり～

とうとう自然教室も終わり、入学して二か月が経ちました。僕たちは今まで七沢や日光などのたくさんさんの冒険をしてきました。中学校という新しい階段を上って戸惑うこともありました。けれど日常生活でみんなと仲を深め、少しずつ中学校にも慣れてきた中、自然教室という大きな行事を行いました。



心配なことだらけで、特にレクが成功するか不安だったけどみんなが笑顔で楽しそうにしている、実行委員長としてとてもうれしかったです。



僕たちの冒険はまだ始まったばかりです。6月には体育祭やテストがありました。



少し先の話になりますが、来年は鎌倉遠足、再来年には奈良・京都の修学旅行という大きな行事があります。これからもどんどん成長していくみんなを応援してくれたら幸いです。

自然教室実行委員長 1年3組 男子生徒

2年生 鎌倉校外学習



五月十九日に二年生は鎌倉校外学習に行ってきました。昨年度の一月頃から実行委員を中心に目標やスローガン、コース決めなどを行い、しっかりと準備をしてきました。また、実行委員は全員の校外学習に対しての意識や関心を高めるため、CM や校内班別行動といったイベントを行いました。当日は生徒だけで鎌倉に行くことに不安がありましたが、朝の電車遅延や午後からの雨といった様々なトラブルを乗り越えて、

無事に三ツ境へ帰ってくる事ができました。この校外学習を通して、問題が生じても班で協力して解決する力がついて、まとまった集団となったと思います。実際に目で見て、触れて、経験して感じたことを大切に、目標に対しての自分の行動を振り返って、普段の学校生活や来年度の修学旅行などのこれからの行事に活かしていきたいです。



鎌倉校外学習実行委員長 2年2組 女子生徒

3年生 修学旅行

私たちが今回の修学旅行で目指したい姿でもあり、三年生の学年目標でもある「自主自律」を達成するために意識して取り組んだことは、班別行動です。班別行動ではどの班でも時間に



遅れる・道に迷う・昼食予定のお店が混んでいて入れないなどのトラブルが考えられました。でもそんな時にどう自分たちで解決するかを考えて行動することが、今回の班別自主行動で一番難しかったです。しかし一人ではできないことも班の人と協力してトラブルを解決することにより、みんなで協力すれば達成できるということに気がつくことができました。この修学旅行という貴重な体験で学んだことを今後の学校生活や行事で生かせるようにします。



修学旅行実行委員長 3年4組 男子生徒

